

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより	令和4年度 第17号
	<b>おざきっ子</b>	令和4年10月6日
		発行 校長

## 1学期の振り返りと2学期を迎えるに当たって…



令和4年度も半分が過ぎ、今日で1学期が終わりとなります。振り返ってみますと、始業式や入学式は無事に開催できたものの、4月中旬からコロナ感染症が流行しはじめ、5月の大型連休まで学年、学級閉鎖が続きました。そのため、4月のPTA参観日が中止となるなど、学校行事にも大きな影響が出てしまいました。

しかし、連休明けは奇跡的に回復し、運動会を無事開催することができました。その後は流行もいったんは収束し、修学旅行や自然教室などの学校行事も予定通りに行うことができました。また、PTA参観日も6月に開催しております。

夏休み明けは、再びコロナ感染症の流行が始まり、若干の学年閉鎖もありましたが、ほぼ順調に1学期を終えることができました。この間、保護者の皆様には、日常の健康管理に加え、学級・学年閉鎖への対応等にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本日、子どもたちは通知表を持ち帰っておりますが、ぜひ、がんばりをほめていただくとともに、2学期のめあてについても話し合ってくださいようお願いします。

10月11日（火）から2学期となります。始まってすぐ、学習発表会、秋田県国語科研究大会（6年松組が授業を提示します。）と大きな行事が続きます。各行事の成功はもちろんのこと、日常の生活においても子どもたちが当該学年で付けなければいけない力をしっかりと身に付け、次の学年に進級、進学できるよう指導していきたいと考えておりますので、引き続き、保護者、地域の皆様のご支援をよろしくお願いします。

1学期の終業式では、子どもたちに次のようなお話をしております。

4月6日に始まった1学期も今日で終わりになります。ちょうど6ヶ月が過ぎたこととなります。始業式でみなさんに3つのお願いをしておりましたが、覚えているでしょうか。今日は、このことについて振り返ってみたいと思います。できたかどうかを自分の心の中で振り返ってみましょう。

まず1つ目です。1つ目のお願いは、「自分から進んで勉強をしてほしい」ということでした。自分から進んで勉強をすることができましたか。

次に、2つ目です。2つ目のお願いは、「命を大切にすること」でした。交通ルールをよく守り、事故に注意して過ごすことができましたか。

最後、3つ目のお願いは、「友達と仲良くすること」でした。いじめをすることなく、みんなで仲良く過ごすことができましたか。

10月11日（火）から2学期が始まります。3つのことができている人は、この調子で続けていってください。1学期、あまりできていない人は、努力して少しでもできるようになってください。

特に、2学期は、分かるようになりたいという気持ちをもって勉強に取り組んだり、早く暗くなるので、家に早く帰ったり、友達を仲良くするために、やさしい言葉を使ったりといったような取組をしてくれることを願っております。

1学期はよく頑張りました。2学期もよろしくお願いします。

明日7日（金）から、子どもたちは4連休となります。この間、外で遊ぶ子どもも多いと予想されますが、事故には十分注意して過ごすようご指導ください。また、引き続き、感染症予防にも心がけてほしいものです。そして、連休明けには、また元気に登校してくれることを願っております。

## 子どもたちの力走に感動！～マラソン大会より

9月29日（木）、30日（金）ともに晴天に恵まれ、校内マラソン大会を開催することができました。今年度もコロナウイルス感染症の影響により、学年ごとの開催となったほか、学年によっては練習が満足にできず、万全の体制での開催とはなりませんでしたが、子どもたちは、自分のベスト記録を目指して大会に臨むことができました。低学年の子どもたちの中には、最後までペースが持たずに途中で歩いてしまったり、バランスを崩して転倒してしまったりする子どももいて、心配しながら見ていましたが、高学年になると自分のペースで最後まで走りきる子どもが増え、優勝争いは抜きつ抜かれつの大接戦になった学年もあり、見応えがありました。特に、先頭から大きく離されても、最後まで諦めずに走り切った子どもには、会場から大きな拍手が送られ、感動を共有することができました。



（上左より：1年女子、2年男子、3年女子　下左より：4年男子、5年女子、6年男子）

### 6年生お琴教室開催！

10月3日（月）、6年生を対象にしたお琴教室が開催されました。講師は、本校のクラブの外部講師でもある三浦きり子先生で、琴の歴史や仕組みを紹介したり、自分の経験をお話したりしてくださいました。また、後半は演奏も披露してくださり、琴の美しい音色に酔いしれたひとときとなりました。

音楽科の学習指導要領では、「我が国や郷土の音楽に親しみ、よさを一層味わうことができるよう、和楽器を含む我が国や郷土の音楽の学習の充実を図る。」という目標が示されており、総合的な学習の時間ではありましたが、このねらいに合致する活動となりました。



### おざきっ子のがんばり　おめでとうございます！

○9月25日（日）第13回弥生スポーツクラブジュニア  
バスケットボール交流会岩城大会　優勝　尾崎女子

※右の写真は、由利本荘市科学作品展において優秀賞を受賞したみなさんです。

（成績は、第15号で紹介済みです。）

